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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, por meio da 

COMUTRAN, para que informe a este vereador, em tempo hábil, quando serão tomadas 

providências com relação à segurança dos pacientes que frequentam o AME de 

Taquaritinga, referente a correta sinalização da via, instalação de semáforo de 

pedestres, ou construção de uma faixa elevada. 

Já existem diversos pedidos desta Casa de Leis para ser tomada alguma 

providência naquela localidade, entretanto nada foi feito, e atualmente os pacientes do 

AME correm sérios riscos de acidentes na travessia da Avenida João de Jorge. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 01 de fevereiro de 2021. 

 

 

DR. DÊNIS EDUARDO MACHADO 

- Vereador – 
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